

令和2年12月2日

患者様  
関係者各位

社会医療法人社団尚篤会赤心堂病院  
院長 関谷 繁樹

### 新型コロナウイルス感染者の院内発生について

12月1日（火）までに入院患者様9名と当院職員2名の11名が新型コロナウイルス感染症と診断されました。現在までに新型コロナウイルス感染症と診断されました9名の患者様のうち2名の方は当院にご入院中です。他の7名の方のうち4名の方は引き続き治療のため他医療機関へ転院されました。3名の方は退院後保健所の指示による療養をされています。当院職員2名は自宅待機となっております。

引き続き川越市保健所の指示に従い感染拡大防止に努めてまいりますとともに患者様の感染防止対策に万全を尽くしてまいります。

### 現在の当院外来受け入れ態勢について

#### 整形外科

整形外科医師1名が新型コロナウイルス感染症と診断されました。他の医師の検査結果がわかるまで整形外科外来とリハビリテーションは一時休止させていただきます。再診の患者様へのお薬の処方のみ可能となります。これまで外来受診をされた患者様に濃厚接触者に該当する方はいらっしゃいません。

#### 産婦人科

産婦人科外来は12月2日より当面の間、予約患者様の診察とかかりつけ患者様の救急対応のみとさせていただきます。なお、非常勤医の外来は休診となり、受診の際は常勤医の対応となります。

上記以外の外来一般診療は通常に行っておりますが、救急患者様の受け入れは制限をさせていただきます。なお、定期的に受診されている外来患者様でご希望の患者様にはFAX処方の対応を致します。FAX処方の対応期間は11月30日から2週間を予定しております。

ご心配並びにご迷惑をおかけいたしまして誠に申しわけございません。